## ALTIRESISTENCIA

El Secretariado Nacional del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) formuló la siguiente declaración:

1.- El viernes 3 de Abril en el Parque O'Higgins de Santiago, se registraron incidentes mientras el Papa Juan Pablo II celebraba un oficio religioso. En forma directa o solapada, diversas publicaciones han atribuído a los partidos de Izquierda, entre e - llos al MIR, la responsabilidad de tales hechos. Esas imputaciones buscan calumniar al conjunto de las fuerzas revolucionarias que luchan contra la dictadura militar. Jamás el MIR ha agredido a sectores del pueblo que se reúnen para manifestar sus creencias religiosas o políticas. Nunca el MIR ha levantado su puño contra sus propios hermanos de clase.

2.- Es bien conocido que en las filas del MIR y de la Resistencia Popular militan muchos cristianos, e incluso numerosos sacerdotes y religiosas, los que han hecho efectiva junto a nosotros su opción por los pobres. Ellos, desde la perspectiva de sus creencias, trabajan esforzadamente por vincular a la Iglesia con el Pueblo en la lucha por la libertad, la justicia y el respeto a los derechos políticos, económicos y socia les de los explotados. Por tanto, nada más contradictorio con la naturaleza y objeti vos del MIR que el ataque a una manifestación popular de carácter religioso.

3.- Sí es cierto, en cambio, que el MIR participó en las movilizaciones de masas efectuadas con motivo de la visita del Papa. Lo hizo para denunciar con gritos, banderas, carteles y panfletos la opresión y el hambre en que vive el pueblo chileno, y para impedir que la visita de Juan Pablo II fuese capitalizada sólo por las clases dominantes en sus maniobras para hallar solución a la crisis nacional. En este accionar el MIR recibió el respaldo de miles de manifestantes que apoyaron con entusiasmo esas denuncias, por ejemplo en el acto de pobladores de la zona sur de Santiago y en el de la juventud en el Estadio Nacional. Nuestra participación en esas movilizaciones fue anun ciada con anticipación a través de una declaración del SN. Sólo la revista "Análisis" publicó unas cuántas líneas.

4.- Ante los hechos mencionados, no podían faltar los modernos fariseos que rasgan sus vestiduras ante la "violencia" sólo cuando conviene a sus mezquinos intereses. Cínicos voceros del régimen, cómplices de crímenes y torturas, y "opositores" que buscan ganar indulgencias con las FF.AA., se han unido para despotricar contra la "vio-lencia" y la lucha armada. El silencio del Papa respecto al terrorismo de Estado que se practica en Chile, lamentablemente ayudó a esta enorme campaña. Sepulcros blanqueados que apestan a hipocresía, se han abierto para escandalizar con el legítimo derecho que tiene nuestro pueblo, incluso en virtud de la doctrina de la Iglesia, para em puñar las armas con el superior objetivo de derrocar a una odiosa y criminal tiranía. El pueblo no se dejará confundir ante las mentiras y tergiversaciones lanzada por la dictadura de las FF.AA. y los grandes empresarios. Sabemos que rechazará a los opor tunistas y conciliadores que han aprovechado esta ocasión para atacar a los combatien tes de la libertad.

i Sólo la lucha nos hará libres ! Secretariado Nacional del MIR

Abril de 1987.-